

### Keine Gentechnik auf kommunalen Flächen im Landkries Erlangen-Höchstadt

Veröffentlicht am: 23.06.2004

Erlangen-Höchstadt. Auf den kommunalen Flächen im Landkreis Erlangen-Höchstadt soll der Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen ausgeschlossen werden - das ist das Ziel einer Initiative der Kreisgruppe des Bundes Naturschutz Höchstadt-Herzogenaurach. Die Kreisgruppe hat die Gemeinden dazu aufgefordert, einen entsprechenden Beschluss zu fassen.

[Fränkischer Tag: Gemeinden sollen Verzicht festschreiben](#)

Links zu diesem Artikel